

《7/23、日本歴代最高気温を記録》

2018年7月23日（月）に埼玉県熊谷市で41.1℃を記録しました。気象庁は「災害級の暑さ」と認識していると発表。その年の「新語・流行語大賞」トップ10に選出されました。

まちのできごと

米代線を213人が力走！

6月23日、第6回白神山地ブナの森マラソン実行委員会が開催されました。

大会には、県内を中心青森、岩手、

山形、東京等、11都府県から20～70代の

213名の選手が参加。坊中橋をスタートし、米代線を走り、素波里園地で折り返して白神山地世界遺産センター藤里館まで戻つてくるというアップダウンが激しい17.3キロのコースと素波里折り返し地点をスタートし、白神山地世界遺産センター藤里館まで戻つてくる8.7キロスを参加者全員が完走しました。

【参加者順位（敬称略、3位まで）】

☆男子の部（17.3キロ）

①森林 純太

（秋田市・1時間04分28秒）

②目移 和行

（岩手県零石町・1時間08分56秒）

③高橋 恒平

（横手市・1時間09分21秒）

☆女子の部（17.3キロ）

①鈴木 紘里

（能代市・1時間10分54秒）

②堤 佳子

（宮城県仙台市・1時間17分32秒）

③赤平 海咲

（湯沢市・1時間22分27秒）

☆男子の部（8.7キロ）

①高橋 宏弥
（大仙市・31分03秒）

- ②西方 光
(男鹿市・32分02秒)
③上山 友裕
(岩手県輕米町・33分09秒)

- ☆女子の部（8.7キロ）
①菅原 妙子
(秋田市・45分47秒)

- ②石岡 祐子
(青森県青森市・47分01秒)

- ③山下 美奈子
(秋田市・50分47秒)



一斉にスタート

万が一の有事に備え
消防競技大会社会を明るくする運動
保護司・更生保護女性会

6月30日、令和元年度藤里町消防競技大会が三世代交流館駐車場において開かれ、多くの町民が見守る中、日頃の訓練の成果を披露しました。

佐々木町長は「皆様には、日頃から防火について献身的な取組みをいただき感謝申し上げます。消防団員の皆様には、地域に根ざした防火・防災のリーダーとして、地域住民の安全と郷土繁栄のためご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。」と告辞を述べました。

競技は、規律訓練の部と小型ポンプ操作の部が行われ、速さと正確さを競い合いました。

【競技結果】

『規律訓練』①第1分団 ②第4分団

③第2分団 ④第3分団 ⑤第5分団

『小型ポンプ』①第2分団 ②第4分団

③第3分団 ④第1分団 ⑤第5分団

『小型ポンプ部門 優秀選手賞』

指揮者 小山 裕輝（谷地・第4分団）

1番員 佃 敬治（東坂・第2分団）

2番員 小山 貴博（東坂・第2分団）

3番員 石田 敬（天町・第1分団）

保護司と藤里地区更生保護女性会は7月1日、第69回「社会を明るくする運動」